



## Swiss Wrestling Night 2022

Autor: Medien SWFE

Bildquelle: SWFE GS

Swiss Wrestling Federation veranstaltete am 28. Oktober 2022 die Swiss Wrestling Night – ein Event für das gesamte Kader, den technischen Staff und die Verbandsfunktionäre. Der Anlass fand coronabedingt zum ersten Mal seit 2019 wieder real statt.

Über 60 Gäste aus der Swiss Wrestling Familie trafen sich vor den Toren des beschaulichen Willisau. Präsident Werner «Puma» Bossert begrüßte die Gästeschar, vermittelte einen kurzen Programm-Ablauf und eröffnete das mit einem köstlichen – «Spitzensport»-gerechten – Abendessen ausgestaffierte Buffet.

Präsident Werner «Puma» Bossert sowie die Chefs Leistungssport Monika Kurath und Andreas Wieser führten durch den unterhaltsamen Abend. Ein Rückblick auf die internationalen Einsätze der Kaderathleten\*Innen zeigte auf, dass sich die Medaillenausbeute der letzten drei Jahre nicht automatisch wiederholt, sondern jeder Top10-Rang mit konsequenter, harter Arbeit erkämpft werden muss. Diesbezüglich sind die SWFE-Kader mit einem noch nicht voll ausgeschöpften Potential gut positioniert.

Zu Beginn des Ausblicks mit Focus «Paris 2024» stellte der Präsident die neuen Greco-Nationaltrainer Elite vor. Headcoach Oliver Hassler, der seinen offiziellen Amtsantritt am 1. Dezember 2022 hat, wurde von den Gästen herzlich willkommen geheissen. Der entschuldigte Co-Nationaltrainer Bozo Starčević wurde ebenfalls mit einem grossen Applaus begrüßt – es scheint, dass diese beiden Ringsport-Kapazitäten auch in der Schweiz bestens bekannt sind.

Im medizinischen Bereich konnte mit Dr. Adrian Mazan, Orthopäde/Sportmediziner SEMS, ein weiterer Arzt gefunden werden, der sich für Swiss Wrestling engagieren möchte. Er wird ab sofort zusammen mit dem langjährigen Verbandsarzt Dr. Didi Schmidle, die medizinische Abteilung bilden. Dr. Adrian Mazan ist noch immer aktiver Ringer bei der RR Einsiedeln. Nach den Olympischen Spielen von Paris 2024 möchte Dr. Didi Schmidle kürzer treten. Dr. Adrian Mazan wird dann die medizinische Verantwortung bei Swiss Wrestling übernehmen.

Nach zahlreichen Ehrungen für geleistete Einsätze und sportliche Top-Resultate resümierte Präsident Bossert, dass Swiss Wrestling Federation gut aufgestellt sei, die Technische Abteilung professionell funktioniere und der Trainerstaff unter der Leitung von Freistil-Headcoach Nicolae Ghita und Greco-Nationaltrainern Oliver Hassler/Bozo Starčević die internationalen Herausforderungen motiviert annimmt!

Die Swiss Wrestling Night war für die Teilnehmenden sehr interessant. Seit März 2020 waren die Meetings von Online-Sitzungen geprägt - sich einmal persönlich zu treffen wurde sehr geschätzt und ist ein wichtiger Faktor in der Teambildung ... we are#swisswrestling!



## Impressionen Swiss Wrestling Night 2022

